
1. Im September 2011 wurde gemeinsam mit VertreterInnen der Förderschule Jever und dem 
Heilpädagogischen Kindergarten Upjever erörtert, welche Möglichkeiten es gibt, behinderten 
Menschen den Badbesuch im Aqua-Toll zu erleichtern. Dort wurden unter anderem ein 
Beckenlifter und rutschhemmende Matten am Beckenrandbereich und den Duschbereichen 
vorgeschlagen. 
 

Frage: Sind diese Maßnahmen im zu renovierenden Hallenbad vorgesehen? 

 

2.  Falls ja, sind hierfür die Finanzmittel eingeplant? (In 2011 lagen die Kosten des Beckenlifters 
bei ca. 10.000 €) 

 

Die Verwaltung antwortet wie folgt: 

 

1. Ja, es ist wie in den politischen Ausschüssen diskutiert vorgesehen einen entsprechenden 
Beckenlifter einzubauen.  
In der Prüfung hierzu ist zurzeit ein mobiles Gerät, das auch im Bereich der Umkleiden 

einzusetzen ist. 

 

2. Entsprechende Mittel werden im Bereich der Ausstattung bereitgestellt. 
 

 


